

私は将来パイロットになることを目指しており、その第一歩として今回グライダー体験に参加させていただきました。グライダーに乗るのは初めてで、最初は緊張しましたが、実際に飛行するとエンジンがないのに空を飛べることに驚くとともに、飛行中は上昇気流を利用してできるだけ長く飛ぶために、パイロットの方が細かく操縦している様子を間近で見ることができ、とても参考になりました。

操縦席からは、わずかな操作でも機体の姿勢が変わることが分かり、風の流れを読む力の重要性を理解しました。また、グライダーは飛行機と違って上方の視界が開けているため、空の広がりを感じることができ、上を見ることで雲の形や空の高さを実感し飛行機では得られない体験をすることができました。着陸のときは再び緊張しましたが、パイロットの方の安定した操縦のおかげで安心して地上に戻ることができました。

この体験を通して、グライダーには飛行機とは異なる難しさや面白さがあることを知りました。エンジンに頼らず自然の力を活かして飛ぶためには、技術だけでなく冷静な判断力や経験が必要であることを学びました。これらの学びは、将来パイロットを目指すうえで貴重な経験になりました。また、今回の経験によって空を飛ぶ仕事に就きたいという思いがさらに強くなりました。

最後に、このような体験の機会を準備し支えてくださった関係者の皆様に心より感謝申し上げます。今回の経験を今後の学びに活かし、夢の実現に向けて努力を続けていきたいと思います。ありがとうございました。